

COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE



Edmonton, le 14 février 2025 – Le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) est heureux d'annoncer la nomination de Mme Martine Paquette à titre d'analyste de soutien aux applications et bases de données des élèves. Elle a intégré ses nouvelles fonctions le 29 janvier dernier.



Dans le cadre de ses nouvelles fonctions, Mme Paquette est responsable de la gestion des données des élèves à travers diverses applications de soutien administratif. Elle veillera également à assurer la conformité du CSCN aux exigences ministérielles en matière de dossiers scolaire, tout en supervisant la maintenance des applications utilisées et en offrant des formations aux utilisateurs.

Avec plus de 15 années d'expérience dans le domaine administratif, Mme Paquette a occupé divers rôles stratégiques tous reliés, de près ou de loin, au monde de l'éducation. Depuis 2023, elle assumait les fonctions de secrétaire à l'école Quatre-Saisons.

Mme Paquette possède une expertise approfondie en gestion de bureau, en soutien financier et en utilisation de bases de données, notamment celle du ministère de l'Éducation de l'Alberta et PowerSchool. Ayant également été spécialiste des dossiers des élèves pour le district scolaire catholique d'Edmonton, elle a joué un rôle clé dans l'accompagnement des écoles lors des audits du ministère et des vérifications internes. Elle a aussi assuré la gestion des demandes de dossiers des élèves émanant d'organismes tels que l'Agence du revenu du Canada et les services de citoyenneté.

L'expérience de Mme Paquette et son dévouement envers le milieu scolaire seront des atouts précieux pour le CSCN.

La grande famille du Conseil scolaire Centre-Nord se réjouit de la nomination de Mme Paquette et lui souhaite de beaux succès dans ses nouvelles fonctions!

À propos du CSCN

Créé en 1994, le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) offre à chaque élève une expérience scolaire francophone, catholique ou publique, qui favorise sa réussite, son épanouissement et son engagement communautaire. Il regroupe 21 écoles francophones et accueille plus de 4000 élèves en Alberta, sur un territoire très vaste allant de Fort McMurray à Red Deer, et de Jasper à Lloydminster. Depuis sa fondation, le CSCN veille à former ses élèves pour qu'ils deviennent de fiers francophones ainsi que des citoyens accomplis et engagés.

-30-

Source : Éric Dion, directeur général adjoint
Conseil scolaire Centre-Nord
Tél. : (780) 468-6440